



**Excmo. Ayuntamiento de Cartago
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA**

Cartago, 21 de mayo de 2008

NOTA DE PRENSA

LA CONCEJAL DE EDUCACION MANIPULA Y FALTA A LA VERDAD CON LA APERTURA LAS NUEVAS ESCUELAS INFANTILES

El Grupo Municipal Socialista de Cartago manifiesta que el hecho de que más de 200 niños se queden sin plaza en las guarderías municipales, pone de manifiesto, una vez más, la falta de previsión y compromiso del Partido Popular en garantizar una adecuada y suficiente oferta pública de 0 a 3 años.

En cambio, si queda clara su apuesta por la privatización con el consiguiente gasto que genera al bolsillo de los ciudadanos.

Esta situación de escasez de oferta pública, no nos sorprende a los socialistas, pues venimos denunciándola desde hace tiempo.

Sin embargo el gobierno socialista de Rodriguez Zapatero, si ha hecho una apuesta seria en la escolarización pública de 0-3 años con un Plan Estatal que supondría para Cartago, simplemente con el establecimiento de Convenios, la creación de 500 plazas públicas.

El próximo curso se repetirá la misma situación que la que denunciábamos al inicio de este.

Son 7.926 los niños de 0 a 3 años que hay en Cartago y sólo 1 de cada 10 puede optar a una plaza de escolarización pública.

Las ampliaciones de las aulas de las Escuelas Infantiles de La Concepción, Villalba y Virgen de la Caridad está claro que son del todo insuficientes y además las obras se hacen a costa de eliminar espacios comunes.

El Grupo Municipal Socialista denuncia que la concejala de Educación, Sra. Maroto, manipula y falta a la verdad, cuando no dice que la apertura en septiembre de las 3 nuevas guarderías de La Aljorra, El Albuñón y Cabezo Beaza, NO reducirá la lista de espera en las guarderías municipales porque sencillamente, no van a ser públicas, sino que serán gestionadas por empresas privadas.

Además, queremos poner de manifiesto que desde hace 10 días, una vez finalizado el plazo de admisión de alumnos en las Escuelas Infantiles Municipales, el Grupo Municipal Socialista, solicitó los datos a la Concejala de Educación y todavía no nos los han facilitado.

Gabinete de Prensa

Grupo Municipal Socialista

Para ampliar información contactar con Carmen Martínez